
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE TERÇA-FEIRA 07 DE JANEIRO 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR 

015-E-2024 

Desafeta de uso institucional para bens 
dominicais e autoriza a alienação de lotes 
urbanos de propriedade do Município de 
Conselheiro Lafaiete/MG, e dá outras 
providências. 

Executivo  1ª discussão e 
votação 

PROJETO DE LEI 
004-E-2024 

Dispõe sobre a criação do banco de horas dos 
servidores públicos municipais do Poder 
Executivo de Conselheiro Lafaiete, mediante 
compensação de jornada excedente e dá outras 
providências. 

Executivo  1ª discussão e 
votação 

REQUERIMENTO  

01/2025 

Requer que seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal e ao Secretário Municipal de 
Fazenda, para que seja realizada uma análise 
urgente de implantação do REFIS. 

Vereador 
Fernando 
Bandeira  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

02/2025 

Requer que seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal, para que seja criada e implementada 
uma espécie de integração entre as linhas de 
transporte coletivo que atendem aos bairros 
com aquelas que atendem à UPA. 

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

03/2025 

Requer que seja realizada AUDIÊNCIA PÚBLICA 
para tratar sobre o ATENDIMENTO 
ONCOLÓGICO NO MUNICÍPIO DE 
CONSELHEIRO LAFAIETE- CENÁRIO ATUAL E 
PERSPECTIVAS FUTURAS. 

Vereador 
Pedro 

Américo 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

04/2025 

Requer que seja designada AUDIÊNCIA 
PUBLICA nesta Câmara Municipal para discutir 
sobre DIREITOS DAS PESSOAS COM 
DEFICIÊNCIA, AS AÇÕES DE INCLUSÃO E A 
GARANTIA DA ACESSIBILIDADE AOS 
SERVIÇOS PÚBLICOS. 

Vereador 
Pedro 

Américo 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

13/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos, 
que por ora segue: 1- Quais os horários de 
ônibus das linhas que fazem o trajeto até a UPA 
24H (Unidade de Pronto Atendimento) e quais 
bairros fazem esse percurso? 

Vereadora 
Gina Costa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

14/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos, 
que por ora, segue: 1- Existe algum cronograma 
para reforma das escolas e creches da Rede 
Pública Municipal? 

Vereadora 
Gina Costa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 


